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Aos vinte e seis dias do mês de julho de 2018, às oito horas, no Centro Empresarial,
sito à Rua Elias Scalco, 405, Centro, na Cidade de Francisco Beltrão/PR, conforme
convocação  distribuída  na  forma  de  costume,  reúnem-se  os  membros  do  Comitê
Gestor/Conselho do Trabalho, em sessão ordinária, com a seguinte pauta do dia: I –
Análise de projetos de Incentivos Industriais. II Discussão e análise sobre a situação
das Agroindústrias de Francisco Beltrão; III – Assuntos Gerais. Nos assuntos gerais
um  questionamento  sobre  geração  de  emprego  ou  situação  de  desemprego  em
Francisco Beltrão.   Havendo número suficiente de membros presentes em segunda
convocação, o Senhor Presidente, deu início à reunião, agradecendo a presença de
todos,  com uma saudação inicial aos presentes. Ato contínuo apresentou o Parecer nº
172/2018 em que é requerente D L Equipamentos Agropecuários Ltda, solicitando
renovação da concessão de terreno industrial aprovada pelo contrato nº 14/2011, cuja
concessão foi efetivada pelo prazo de cinco anos, podendo ser renovada à critério da
Administração Municipal. O contrato anterior previa a manutenção de dez empregos
e  a  empresa  tem  hoje  14  quatorze.  Cumpriu  com  os  demais  itens  previstos  no
contrato,  estando com os encargos em dia.  Sua documentação está  em ordem. A
empresa ocupa o terreno do Lote 06, da Quadra 1.147, com área de 2.569 m²  do
Distrito Industrial Ulderico Sabadim. Após os questionamentos dos conselheiros o
Parecer  foi  colocado  em  votação,  sendo  aprovado  por  unanimidade.  A seguir  o
senhor presidente colocou em discussão uma análise sobre a situação das pequenas
agroindústrias de Francisco Beltrão que estão fechando suas portas por causa das
exigências sanitárias. O senhor Valdecir Priester passou várias informações sobre a
crise dizendo que se não houver uma legislação municipal para amparar os pequenos
produtores eles vão desaparecer ou ficarão na clandestinidade. Disse também que
várias vezes os fiscais que atendem o setor colocam situações embaraçosas. Mandam
fazer de uma maneira, depois vem outro fiscal e manda desmanchar a fazer diferente.
Segundo  ele  há  um  descontentamento  geral,  muitos  fecharam  suas  portas  e  o
desemprego chegou.  Há poucos dias  aconteceu reunião na Assessoar  tratando do
assunto, sendo que o Presidente solicitou a Luciana Dani para que lesse o documento
lá  elaborado  para  solução  do  problema.  Juntamente  com  a  problemática  das
agroindústrias discutiu-se o uso das patrulhas agrícolas. Das 56 empresas existentes
há  dez  anos  hoje  só  restam 20  agroindústrias.  Após  a  leitura  do  documento  os
Conselheiros comentaram a situação. A reunião na Assessoar teve participação de
agricultores de vários municípios do Sudoeste. Inácio informou que Antonio Pedron
quer que se encaminhe  um programa municipal de  fomento às agroindústrias do
município.  O Conselho encaminhará Ofício ao Executivo Municipal solicitando o
encaminhamento da proposta. Os Conselheiros decidem criar uma comissão mista
com  a  participação  de  técnicos  e  especialistas  de  outras  entidades  para
acompanhamento e encaminhamento de soluções sobre o assunto. Débora Salvadori
informou como funcionam as patrulhas agrícolas. Foram nomeados Valdecir Priester
e Carlos Alberto de Andrade para contatarem as outras entidades para a montagem da
Comissão.  Nos  assuntos  gerais  o  senhor  Secretário  Inácio  Pereira  informou  os
Conselheiros sobre os resultados da reunião entre o Prefeito Municipal e a direção da



BRF. Disse que a decisão de fechamento da unidade de abates de perus é irreversível
e que a empresa se comprometeu em ajudar o máximo possível para amenizar o
impacto  causado  pelas  demissões  na  indústria.  Além do  problema  há  também a
questão negativa quanto às empresas que atuam neste setor de apoio a BRF e que
perderam  a  atividade  com  sérios  problemas  de  desemprego  em  toda  a  cadeia
produtiva. No mês de junho Francisco Beltrão perdeu 189 empregos diretos segundo
dados do Caged. Mas a notícia é que serão afetados mais de 1000 empregos. Nada
mais havendo a ser apreciado o senhor presidente declarou encerrada a sessão e eu
Secretário lavrei a presente ata que após lida, vai assinada por mim e por quem mais
assim o desejar. Francisco Beltrão, 26 de julho de 2018. (a) Itacir Camilo Rovaris,
Debora Salvadori,  Gildo  R de Lima,  Carlos  Alberto de  Andrade,  João Machado,
Inacio Pereira,  Luciana Dani,    ClaudinéiaCabral,  Syrlei  Zapelini,   Antonio C da
Silva,  Elois  F  Rodrigues,  Angela  Paludo,   Alexandre  Lizardo,Josiel
Telles,CarlosAndrade, JoãoMachado, LucasMazon,                                        

                                                 

                                                   D E C L A R A Ç Ã O
Declaramos para  os efeitos legais que esta é a 236ª ata de Reunião do Conselho do

Emprego e Relações do Trabalho e Comitê Gestor do Município de Francisco Beltrão, e que
se acha devidamente arquivada na Secretaria Executiva deste Conselho.

                                                                Francisco Beltrão, 26 de julho de 2018. 

Itacir Camilo Rovaris                                                       Carlos Alberto de Andrade 
Secretário executivo                                                                   Presidente

                                                             Inácio Pereira
                                 Presidente do Programa Desenvolvimento Local


